



## **Portrait des 2. Landesritters**

### **2. Landesritter Manuel Zamorano – 7,28 Teiler**

Der Maschinenschlosser und zweite Vorsitzende des Schützenbund Glasau-Sarau Manuel Zamorano kam 2009 zum Schießen.

Der frisch gekürte Landesritter hat immer leidenschaftlich in Ahrensbök beim Heimatfest geschossen. Auch wenn Betriebsschießen angesagt war, nahm er teil. Bei den Betriebsschießen waren Andreas Sanmann und Manuel Zamorano immer so auf gleicher Höhe. „Andreas Sanmann ist 2009 in den Schützenbund Glasau-Sarau eingetreten und hat mich gleich mit reingenommen“, so der zweite Landesritter.

Sportlich schießt Manuel Zamorano Langwaffe und kann mit der Mannschaft auch schon Landesmeisterschaftserfolge vorweisen.

In seinem Verein war er 2010 und 2017 König. 2017 war er auch König des Kreisschützenverbandes Ostholstein.

Neben dem Schießsport sind seine weiteren Hobbys Tanzen und der Kampfsport.

Seit 2009 nimmt er auch regelmäßig am Landeskönigsschießen teil, aber unter die ersten drei hatte er das bisher nicht geschafft. Daher war die Freude bei Manuel Zamorano groß als er zum zweiten Landesritter gekürt wurde.



